



【オバマ新大統領就任・・・大統領のために祈りましょう】



1テモテ2:1 そこで まず初めにこのことを勧めます。すべての人のために、また王とすべての高い地位にある人たちのために願ひ、祈り、とりなし、感謝がささげられるようにしなさい。 2 それは、私たちが敬虔に、また、威厳をもって、平安で静かな一生を過ごすためです。 3 そうすることは、私たちの救い主である神の御前において良いことであり、喜ばれることなのです。 4 神は、すべての人が救われて、真理を知るようになるのを望んでおられます。

●パウロは上記で、為政者のために祈る最終的な理由が、人の救いと人々が真理を知るためであると結んでいます。為政者が正しい政治を行なう時、人々の生活が保たれ、人々は読み書きを習い、内心の自由も確保されます。そうして初めて、神の御言葉である聖書に応答するチャンスが与えられ、救われて神の御心に沿って歩み出すことが出来るのです。

●聖書で人間は羊に喩えられています。人間が本質的に「羊飼ひ／リーダー」を必要とする体質に創造されているからです。オバマ大統領は就任前からものすごい人気ですが、オバマ大統領に問題を全て解決してくれる羊飼ひ、メシヤ

を期待するならば人は当然、失望せざるを得ません。彼とて、罪深い生身の人間だからです。その役を真に果たしうるのは「良い牧者」であるイエスのみなのです。

●列王記、歴代誌が教えていることは、イスラエル王たちが神を自らの羊飼ひとして仰ぎ続けた時にのみ正しい政治が行われたということ。アメリカ史上の偉大な大統領たちもまた「GOD Fearing MEN／神を恐れる敬虔な人々」と呼ばれました。オバマ氏も彼らに倣い、自らをクリスチャンと呼ぶなら、日々へりくだってイエスを自分自身の羊飼ひとして仰ぎ、政治を行なう必要があるでしょう。なぜならイエスを責任者と仰ぐ時にのみ、人は与えられた責任の重さに潰されずに済むからです。

●リック・ウォーレン牧師は就任式の開会祈祷の中で「私の人生を変えてくださったイエシュア（ヘブル語）、イーサ（アラビヤ語）、ヘスース（スペイン）、ジーザスの名によって天にまします我らの父よ、御名が（以下主の祈り）」と主なるイエスの名への信頼を彼に祈りを要請したオバマ氏、そして全米の国民に訴えました。イエスの名にこそ正義と慈愛のバランスがとれた正しい政治の鍵があるのです。 ■





Soccer Ministry
Charles & Anne Marie Smoker
(Zachary, Kyle, and Ashley)

【先週のメッセージより】 チャールズ・スモーカー宣教師

● どうしてキリストの証しをするのか？

証しすること、つまり「宣教」は教会の大切な使命ですが、礼拝こそが教会の究極の目的です。キリストがこの世の終わりに来られる時、礼拝が残り、宣教は無くなるのです。しかし礼拝こそ宣教の原動力となります。

● 何が私の証しを支え続けているのか？

私の証しの支えは、私の心に働いて下さる聖霊と神様の愛です。人々に対する自分からの愛ではなく、神様から与えられた愛です。私は自分自身に時折問いかけるようにしています。人に伝えたいと願うほどイエスとの交わりを豊かに受け止めているだろうか、と。■

【宣教師を支えるということ】

● グリニッチ教会は過去十年間、SEND 宣教団派遣のスモーカーご一家を僅かずつですが支援し、働きのためにお祈りしてきました。この円高の時節、日本に宣教師として出向くことは大変な困難です。「不毛の宣教地」である日本への宣教師が激減している中、なお日本に重荷を持ってくださる先生方を私たちも祈りと支援で支えたいと思います。以下、どうやって宣教師を支援をしていくか、二つの大切な方法を説明します。

◆まずお祈りしましょう◆

先生方は E-MAILで祈りの課題を支援者に送っています（英語）が、その受け取り手になりましょう。メールを通して出される祈祷課題をお祈りすることでサポートしましょう。

◆具体的な捧げものをもっての 支援しましょう◆

SENDを始め多くの宣教団は FAITH MISSION という考え方に立ちます。もし主が望んでおられる宣教なら必要な資金は必ず与えられるという考え方です。ですから宣教師は訪問した教会では「イクライクラ必要です。」とは訴えず「お祈りください。」と訴え、聖霊によって示された人々が自発的に支援をしてくれるのを待つのです。宣教師にとり月定献金が一番助けになります。献金袋にスモーカー師指定 \$〇〇と記して毎月ささげて下さるなら、教会の毎月の支援に加えて送付します。

【今週の暗唱聖句】

マタイ 4:10 イエスは言われた。「引き下がれ、サタン。『あなたの神である主を拝み、主にだけ仕えよ。』と書いてある。」

主は第二のアダムとなるために最初の人アダム&エバと同じように誘惑を受けられた。それは誘惑に打ち勝って人類のために新しい道を開くためであり、私たちも誘惑に打ち勝つ人生を送るためであった。■